



Le diacre Laurent de Rome : on le fête le 10 août

Laurent de Rome a vu le jour quelque part entre 220 et 225 à Osca (Huesca, Aragon), une ville située au nord de l'Espagne. Laurent était archidiacre, nommé par le pape Sixte II. En tant qu'archidiacre, Laurent avait la responsabilité d'administrer les biens et les offrandes pour ensuite en distribuer une partie aux pauvres.

En 258, lors des persécutions contre les chrétiens sous l'empereur Valérien, le pape Sixte II et ses sept diacres, dont Laurent, se cachèrent. Cependant, ils furent découverts. Le pape fut immédiatement condamné à mort. Laurent, désireux de partager le martyre de saint Sixte, le suivit en versant des larmes et lui dit¹ :

Où allez-vous, mon père, sans votre fils ? Saint pontife, où allezvous sans votre diacre ? » Le pape lui répondit : « Je ne t'abandonne pas, mon fils ; une épreuve plus pénible et une victoire plus glorieuse te sont réservées ; tu me suivras dans trois jours.

Après avoir exécuté le pontife et quelques autres diacres, l'empereur accorda un sursis de quelques jours à Laurent, le temps de rassembler les trésors de l'Église et les rendre à l'empereur.

Mais avant de mourir, le pontife avait ordonné à Laurent de distribuer aux pauvres toutes les richesses dont il était dépositaire, afin d'éviter qu'elles ne tombent entre les mains des persécuteurs. Laurent obéit en distribuant généreusement tout l'argent et en vendant les vases et ornements sacrés, utilisant les fonds de la même manière.

Le jour venu, Laurent présenta à l'empereur Valérien les pauvres, les malades et les démunis en lui déclarant; « voici les trésors de l'Église ». Quatre jours plus tard, soit le 10 août, Laurent fut martyrisé par le feu sur un grill jusqu'à la mort.

Pour plus de détails sur la vie de saint Laurent :

https://fr.wikipedia.org/wiki/Laurent de Rome

SAINT LAURENT, DIACRE ET MARTYR

Pierre Joannette, d.p. Adjoint à la mission Carrefour intervocationnel

-

¹ fr.wikipedia.org/wiki/Laurent de Rome